



Dos funcionarios de la Armada cayeron desde un helicóptero institucional en Concón



Registros audiovisuales muestran que equipos de emergencia asistieron a los dos efectivos uniformados lesionados en el Club de Yates de Higerillas.

Un gran operativo de emergencia se llevó a cabo en el sector de Higerillas, comuna de Concón, luego de reportarse un grave accidente aéreo en la zona.

Las primeras informaciones apuntan a que **dos funcionarios de la Armada de Chile cayeron desde un helicóptero institucional** en este sector conconino.

Esta situación fue confirmada por la institución naval, que señaló en un comunicado "mientras un helicóptero naval efectuaba ejercicios de entrenamiento de operaciones

de Búsqueda y Rescate Marítimo (SAR) en el sector de playa Higerillas, comuna de Concón, **dos miembros de la dotación resultaron acidentados al caer al mar**".

Registros audiovisuales muestran que equipos de emergencia **asistieron a los dos efectivos uniformados lesionados** en el Club de Yates de Higerillas.

De igual forma, se indicó que los dos marinos fueron rescatados y rápidamente **trasladados a un centro asistencial para recibir atención médica**.

"En estricto cumplimiento de los protocolos y procedimientos establecidos para este tipo de situaciones, **ambos servidores fueron evacuados oportunamente,**

siendo trasladados a un centro asistencial, donde se encuentran fuera de riesgo vital y bajo evaluación de personal médico especializado", agregó la Armada de Chile.

Finalmente señalaron que **"la Armada de Chile lamenta profundamente este accidente ocurrido en el marco de entrenamientos orientados a salvaguardar la vida humana en el mar,** y reafirma su compromiso con el bienestar de su personal, disponiendo todas las medidas de apoyo necesarias para los afectados y sus familias".